



Juntos recreamos el presente, para construir el futuro
Informe de gestión, sostenibilidad e impacto social

2020

FICHA PARA DILIGENCIAMIENTO DE INFORMACIÓN POR PARTE
DE LAS UNIDADES ACADÉMICAS

Frase emotiva o motivacional sobre el proceso (Máximo 12 a 15 palabras)		
Entendimos el valor de acercar el conocimiento a la sociedad		
Descripción General de la gestión de su proceso en 2020 (Máximo 100 palabras)		
Pese a las dificultades que trajo consigo el 2020 a causa de la pandemia de Covid-19, nuestro trabajo se mantuvo enfocado en mantener la calidad investigativa, fortalecer la relación con las comunidades y sus territorios y desarrollar la proyección social, lo que puede evidenciarse en las iniciativas, proyectos y programas que impulsamos o en los que participamos. Aquí presentamos, los principales logros que como unidad académica identificamos como relevantes, teniendo en cuenta el impacto que generaron o que buscan generar en la sociedad.		
CIFRA DESTACADA	PROYECTO DESTACADO	NOTICIA DESTACADA
Apoyamos la elaboración de más de 40 productos de divulgación científica en temas de salud, facilitando la implementación de diferentes estrategias de apropiación social del conocimiento.	Continuamos con la coordinación del proyecto <i>Fortalecimiento de programas y proyectos de investigación en ciencias médicas y de la salud, con talento joven e impacto regional</i> , donde participan actualmente 30 grupos de investigación de la UdeA, quienes transformaron los resultados de sus proyectos de	La profesora Gloria Sánchez recibe premio por su compromiso con la investigación. La profesora Gloria Inés Sánchez Vásquez, líder del Grupo Infección y Cáncer, adscrito a nuestra Corporación, recibió la distinción Alcaldía de Medellín a

#UdeAEnAcción

	<p>investigación en estrategias de ASC.</p> <p>https://bit.ly/3gQwhGL</p>	<p>una vida dedicada a la investigación, lo cual nos llena de orgullo, porque reconocemos los aportes a la sociedad que se han gestado desde proyectos, en los que nuestra Corporación ha tenido la oportunidad de trabajar.</p> <p>https://bit.ly/3nn9e8U</p>
<p>LOGRO 1</p> <p>Se gestionaron 40 millones de pesos con el Ministerio de Educación para el desarrollo del proyecto <i>Maestría en Enfermedades y Salud del Trópico</i> de nuestro Plan de Acción, en el cual se venimos avanzando con el apoyo de la Dirección de Posgrados y la Dirección de Planeación Institucional. Los recursos otorgados nos permitirán la realización de un evento académico para dar lugar a la interacción con las partes interesadas, así como diagnosticar la pertinencia social y académica del programa, evaluar la propuesta, y finalmente trabajar en tres desarrollos tecnológicos útiles para la implementación del programa.</p>	<p>LOGRO 2</p> <p>Con el propósito de impulsar la labor investigativa de los 11 grupos de investigación adscritos a nuestra Corporación, creamos el área de relaciones internacionales, donde ya se inició a trabajar para construir alianzas y trabajos colaborativos desde la investigación, encaminados a generar soluciones a las problemáticas que aquejan a las diferentes poblaciones de nuestro país y las regiones de nuestro departamento.</p>	<p>LOGRO 3</p> <p>Participamos en el proyecto para la habilitación ambiental del morro de basuras de Moravia a través de nuestro Grupo Interdisciplinario de Estudios Moleculares (GIEM), desde la administración de recursos y apoyo en temas administrativos.</p>